## saint-pardoux-soutiers

## Des aînés réunifiés pour le banquet

e repas des aînés de la commune nouvelle de Saint-Pardoux-Soutiers, s'est fêté dans la salle du foyer rural, en présence des élus. Comme le veut la tradition, c'est une centaine d'habitants de la commune, qui se sont retrouvés pour partager un moment festif et convivial à travers ce banquet des aînés. Des retrouvailles élargies par le rassemblement des habitants des deux communes fusionnées, celles de Saint-Pardoux et Soutiers. Après leur avoir souhaité la bienvenue, le maire Benoît Piron, a exprimé son plaisir de participer à ce rendez-vous convivial dédié aux aînés autour d'un repas servi et partagé avec les conseillers municipaux, en précisant dans son discours les points importants de cette fin d'année. Le premier, celui d'être cette année le premier commun, symbole fort de la fusion en unifiant les trois villages de Saint-Pardoux, Château-Bourdin et Soutiers. « Aujourd'hui, vous êtes les piliers de cette commune réunie, un modèle



La commune élargie a rassemblé les aînés pour le banquet de fin d'année, servi par les élus municipaux.

pour nos enfants et nos futures générations, modèle qui, je l'espère, respire et respirera le partage, la solidarité et la paix pour les années à venir ». Non sans émotion, le maire a informé les aînés qu'il ne serait pas candidat à un autre mandat aux prochaines élections municipales, tout en précisant que: « Johann mon fidèle pre-

mier adjoint se présentera pour assurer ma succession ». L'après-midi s'est déroulé dans une excellente ambiance, autour d'un copieux repas concocté par Isabelle Hivert, du restaurant « La Croix des Vignes », repas ponctué de notes de guitare et des chants des années soixante, interprétés par Eric Feilleux.